



# Imperia - News



Liebe Imperia Freunde,

Cari Amici di Imperia,

Das war der Ablauf der Bürgerreise bei der Partnerschaftsfeier mit unseren neuen Partnerstadt **IMPERIA**:

Es gab 4 Busse, besetzt mit Vereinsmitgliedern, dem Fanfarenzug GZ, Bürgern und der offiziellen Delegation der Stadt.

Wir waren untergebracht in Hotels verschiedener Kategorien:

\*\*\*\* Hotel: Aregai Marina in Santo Stefano (leider 13 km entfernt)

\*\*\* Hotels: Rubinia und Corallo in Imperia-Porto Maurizio

\*\* Hotels: Aurora und Italia

Donnerstag 29.5.2014: Es ging um 8 Uhr am Hafenbahnhof los und um ca. 18 Uhr war die Ankunft in Imperia.

Danach individuelles Abendessen.

Freitag 30.5.2014:

9.30 Uhr morgens gab es eine (etwas zu kurze) Stadtführung in Oneglia. Der Nachmittag war frei.

Um 20.45 Uhr fand die Enthüllung des ‚Zeppelin‘ im alten Rathaus mit dem Auftritt des Fanfarenzuges ‚Graf-Zeppelin‘ statt.

Anschließend im angrenzenden Auditorium kurze Ansprachen von Bürgermeister Carlo Capacci und OB Andreas Brand und dann ein Festkonzert mit klassischer Kammermusik von der ‚Camerate Musicale Ligure‘ und dem Männerchor Mongioje.



### Samstag 31.5.2014:

10 Uhr In Porto Maurizio Führung im Marine-Museum, dem Krippen-Museum und im Dom.

11.45 Uhr Fahrt zurück nach Oneglia und Besuch des Olivenmuseum Fratelli Carli.

12.30 Uhr Imbiss bei ‚Carli‘. Danach ‚freie‘ Zeit.

17.15 Uhr vor dem Teatro Cavour inmitten der parallel stattfindenden Buchmesse spielte der Fanfarenzug ‚Graf-Zeppelin‘. Er spielte nochmals auf der Piazza Roma.

Danach freie Zeit, bummeln in Porto Maurizio.

21 Uhr in der Villa Faravelli Besuch der Ausstellung „Traditionelle Stickereien“ unter musikalischer Begleitung durch die Pianistin Angela Guasco.

### Sonntag 1.6.2014:

9.30 Uhr vor dem Rathaus spielte wieder Fanfarenzuges ‚Graf-Zeppelin‘

10.00 Uhr im Ratssaal fand dann unter Beteiligung der gesamten FN-Delegation zusammen mit den Gemeinderäten von Imperia der Festakt zur Feier der Städtepartnerschaft mit der Unterzeichnung der Städtepartnerschaft durch die beiden Oberbürgermeister Carlo Capacci und Andreas Brand statt.

Danach gab es einen Imbiss im Rathaus.

Und um 12.30 Uhr begann die Heimreise nach FN und der Ankunft um ca. 23 Uhr.